



SPD

Vertrauen in Deutschland.

REINHARD STREHLKE

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

bei der anstehenden Bundestagswahl geht es um eine Richtungsentscheidung. Sie entscheiden darüber, ob unser Land auch in Zukunft auf dem Prinzip der sozialen Marktwirtschaft aufbaut und die soziale Balance gesichert wird oder ob der Markt regellos wird. Sie entscheiden darüber, ob auch in Zukunft Deutschland stabil und verantwortungsvoll regiert wird oder ob plumper Populismus den Ruf Deutschlands in der Welt schädigt. Bundeskanzler Gerhard Schröder und die SPD haben in den vergangenen Jahren notwendige Reformen angepackt, um unser Land für die Zukunft zu rüsten.

Sieben Jahre für Deutschland.

Wir haben unser Land in den letzten sieben Jahren trotz wirtschaftlich schwieriger Zeiten nachhaltig modernisiert.

Deutschland Friedensland.

Unter der Führung von Bundeskanzler Schröder hat sich Deutschland zu einer international anerkannten Friedensmacht entwickelt. Deutschland und sein Kanzler haben sich standfest gegen den Krieg im Irak gestemmt. Mit Frau Merkel in Verantwortung stünden deutsche Truppen heute in Bagdad – mit allen Konsequenzen. Wir brauchen auch weiter eine souveräne und kraftvolle Außenpolitik.

Wir haben

- eine grundlegende Reform des Arbeitsmarktes in Angriff genommen,
- die Steuern für Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer deutlich gesenkt und die Familien entlastet,
- die Alterssicherung auf eine stabile Grundlage gestellt,
- die Kosten im Gesundheitswesen erstmals deutlich gesenkt,
- die Ganztagschulen gefördert und das Kindergeld deutlich erhöht,
- mit dem begonnenen Atomausstieg den Weg für die Energiewende frei gemacht.

Mit der Agenda 2010 haben wir die größte Reform in der Geschichte der Bundesrepublik auf den Weg gebracht. Es ist die richtige und die verantwortungsvolle Antwort auf die Herausforderungen unserer Zeit. Die Reformen beginnen zu greifen. Wir sind auf dem richtigen Weg.

Jetzt suchen wir Ihre Unterstützung für wichtige und notwendige Vorhaben.

- **Gesundheitsvorsorge:** Die Bürgerversicherung stellt das Prinzip der Gemeinschaft wieder in den Mittelpunkt unseres Gesundheitssystems. Niemand soll sich mehr aus der gemeinschaftlichen Verantwortung verabschieden können. Auch Gutverdienende, Beamte, Selbständige und Politiker werden in die solidarische Krankenversicherung einbezogen. Das macht unser System gerechter und stärkt den Zusammenhalt.
- **Mindestlöhne und Existenzsicherung:** Gute Arbeit muss gerecht entlohnt werden. Deshalb wollen wir durchsetzen, dass in den Bereichen, in denen sich die Tarifparteien nicht auf verbindliche Löhne einigen, ein Mindestlohn gilt. Das bringt den Beschäftigten Sicherheit und verhindert Lohndumping.

- **Kündigungsschutz:** Der Schutz vor Kündigung gehört zu den unverzichtbaren Arbeitnehmerrechten. Diese Rechte garantiert nur eine sozialdemokratische Bundesregierung.

Wir wollen Deutschland erneuern. Aber wir wollen kein anderes Land.

Wir vertrauen darauf, dass die Menschen in Deutschland auch in Zukunft den Gemeinsinn über den Egoismus stellen. Wir haben Vertrauen in Deutschland, und ich bin überzeugt davon, dass es auch für Sie gute Gründe gibt, mitzuhelfen.

Mit freundlichen Grüßen



Jetzt Mitglied werden! www.spd.de

Dip. Verwaltungswirt (FH) Reinhard Strehlke

Ich bin 51 Jahre alt. Ich bin verheiratet und habe 1 Kind. Von Beruf bin ich Fallmanager. Im Wahlkreis 257 können Sie mich für die SPD in den Bundestag wählen.

Kontaktadresse: SPD Geschäftsstelle, Leonhardstrasse 16, 87435 Kempten, Telefonnummer 0831/27011, Faxnummer 0831/10242, Gertraud.Faber@spd.de, spd-oberallgaeu.de